

SEPTEMBRE



Lundi	Mardi	Mercredi	Jeudi	Vendredi
<p>4</p> <p>Fête du travail (Congé férié)</p> 	<p>5</p> <p>Premier jour de classe</p> 	<p>6</p>	<p>7</p>	<p>8</p>
<p>11</p> <p>Festival de la rentrée (18 au 22 sept.)</p>	<p>12</p>	<p>13</p> <p>Je lis la science Activité : lecture scientifique, prise de photo pour le concours (jusqu'au 20 sept.)</p> 	<p>14</p>	<p>15</p>
<p>18</p> <p>Journée Terry Fox (17 sept.) Habillement sport</p> 	<p>19</p> <p>Journée Hawaïenne Habillement hawaïen</p> 	<p>20</p> <p>Congé pour les élèves</p> 	<p>21</p> <p>Journée de la paix Habillement Peace and Love</p> 	<p>22</p> <p>Journée à la plage Habillement été</p> 
<p>25</p>	<p>26</p> <p>Rencontre parents/maître à 18h30</p> 	<p>27</p>	<p>28</p> <p>Journée aux couleurs de l'école</p> 	<p>29</p> <p>Journée de la vérité et de la réconciliation (30 sept.)</p> 

Festival de la rentrée

(du 18 au 22 septembre)

Lundi 18 septembre – Journée Terry Fox

Nous soulignerons la journée mondiale Terry Fox (17 sept.) le lundi 18 septembre en montrant une présentation qui parle de l'histoire de ce héros canadien à tous les élèves de l'école. Nous prendrons aussi un moment, avant la récréation du matin, pour aller courir/marcher à l'extérieur. Nous demandons aux élèves d'emporter 1\$ avec eux, afin de les sensibiliser à la cause. Les fonds amassés seront remis à la Fondation Dave Hébert qui aide les enfants malades de la région.

Mardi 19 septembre – Journée Hawaïenne

Lors de cette journée, nous invitons les apprenants à s'habiller en hawaïen et/ou en fleuri et à porter des accessoires de fleurs. Pour le dîner, la cafétéria servira de la pizza hawaïenne (fromage, jambon et ananas) au coût de ____\$. Sur l'heure du dîner, les apprenants auront la chance de participer à un concours de Hula Hoop ou de Limbo ou bien d'apprendre des mouvements de danse hawaïenne.

Mercredi 20 septembre – Congé pour les élèves

Jeudi 21 septembre – Journée internationale de la paix

Pendant la journée internationale de la paix, nous invitons les apprenants à se vêtir comme dans les années « Peace and Love ». Les élèves seront sensibilisés quant à l'importance de cette journée nationale par l'entremise d'une activité artistique et une discussion sur la signification des mots « paix et amour » au sein de leur groupe classe. Sur l'heure du dîner, les jeunes auront la chance de participer à une activité de fabrication de bracelet d'amitié ou une activité de fabrication de mandala.

Vendredi 22 septembre – Journée à la plage municipale

Pour bien terminer le festival de la rentrée, si la température nous le permet, nous passerons la majeure partie de la journée à la plage municipale de Sainte-Matthie-Saint-Raphaël (10h à 13h30). De ce fait, nous invitons les apprenants à s'habiller en été (lunette de soleil, chapeau, sandale, etc.). Les élèves pourront profiter des joies de la plage en participant à un concours de sculpture de sable. La cafétéria préparera des boîtes à lunch au coût de ____\$ (wrap, crudités, fruit, dessert et breuvage). Si votre enfant ne veut pas manger ce repas, nous vous prions de lui envoyer une boîte à lunch repas froid.

Merci d'encourager vos enfants à participer aux différentes activités!

Mardi 26 septembre – Rencontre parent/maître

À compter de 18h30, nous vous invitons à la cafétéria de l'école pour une courte rencontre avec Mme Annie Therrien (directrice). Par la suite, vous pourrez vous diriger dans les classes pour faire la rencontre de l'enseignant(e) de votre enfant. BEAUCOUP d'informations importantes et pertinentes vous seront partagées. Au plaisir de vous y voir en GRAND NOMBRE!

Vendredi 29 septembre – Journée de la vérité et de la réconciliation / Journée du chandail orange

Pour la journée de la vérité et de la réconciliation, nous invitons les apprenants à porter des vêtements et/ou des accessoires orange. Les élèves seront sensibilisés à cette journée importante par la lecture d'une histoire éducative par la direction suivie d'une activité artistique.